

Die Feuersöldner von Silver City

Reportagen über das „Abenteuer Leben“

Seit Anfang des Monats präsentiert sich Kabel 1 mit einem neuen Gesicht. Drei Nachrichtensendungen pro Tag, eigenproduzierte Reportagen und Dokumentarfilme sollen den Spielfilm- und Serien-Sender zum Vollprogramm herausputzen.

Mit der Reportage über die mutigen Waldbrandbekämpfer in den USA startet heute abend die Reportage-Reihe „Abenteuer Leben“. Dirk Raschke hat Hartmut Bloemke und



In alten Air-Force-Maschinen fliegen die Waldbrandbekämpfer zum Einsatz

seine Feuerspringercrew begleitet. Die 40 Männer und drei Frauen sind auf dem Flughafen in Silver City/New Mexico stationiert. Seit drei Jahren hat es in dieser Region nicht geregnet und die ausgetrockneten Wälder sind extrem brandgefährdet. Bei Alarm werden die Löschexperten über die Flammen geflogen. Per Fallschirm springen sie dort ab, um das Feuer direkt bekämpfen zu können. Ein lebensgefährlicher Job!

Weitere Reportagen folgen jeweils am Donnerstagabend. Es sind alles Eigenproduktionen, die von der Redaktion in München sorgfältig vorbereitet werden. Bei der Themenauswahl legt der Sender Wert auf Seriosität. Schmuddelreportagen sind unerwünscht.

Einschalt-Faktor:
fast wie in einem
Actionfilm: Die Wald-
brandelite im Einsatz

Unter ihm
lodert das Feuer:
Dem Smokejumper
bleiben nur noch
wenige Sekunden bis
zum Sprung

22.15
Kabel 1

